

Fecha: 04-01-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Opinión - Cartas Título: Archivo Pág.: 2 Cm2: 189,8 VPE: \$456.462

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Archivo

Hace 50 años: 4 de enero de 1975

Académicos desarrollan casas de plástico

Un grupo de investigadores avanzan en la creación de casas de plástico duro, con el fin de buscar una posible solución a la construcción de viviendas.

La idea nació de un convenio firmado por la Universidad de Concepción y la ciudad alemana de Marburgo. En el proyecto trabajan académicos del Laboratorio de Polímeros, el Laboratorio de Rayos X del Instituto Central de Química y la Escuela de Ingeniería de la misma casa de estudios.



Hace 10 años: 4 de enero de 2015

Proyectan cerrar 10 campamentos en 2015

Según el último catastro realizado en 2011 por el Servicio de Vivienda y Urbanización, Serviu, existen 145 campamentos en la Región, concentrados en la Provincia de Concepción. La directora del Serviu, Verónica Hidalgo, informó que el año 2014 se trabajó con una nueva metodología y 17 campamentos fueron tratados hasta septiembre. La gran meta para 2015 es alcanzar el cierre de 10 campamentos en la Región, superando en 6 lacifra alcanzada durante 2014.

Hace 1 año:

4 de enero de 2024

Alistan licitación de electrocorredor de transporte público

Durante el transcurso de este año se deberían licitar los electro- corredores de la ruta 160 (San Pe-dro de la Paz-Coronel), la ruta 150 (Concepción-Penco) y parte del tramo Autopista Concepción Tal- cahuano), que contemplan una inversión superior a los \$450 mil millones.

Según lo informado se licitarán en dos etapas: en abril arrançará la conexión San Pedro de la Paz-Coronel, mientras que hacia el segundo semestre las dos restantes se licitarán de forma conjunta. Sobre el avance en las gestiones el seremi de Transportes, Héctor Silva detalló "estos son proyectos que fueron generados en Sectra. que hoy se encuentran en las últimas etapas de obtención de la resolución satisfactoria (RS) del Ministerio de Desarrollo Social, para que luego estos electrocorredores sean licitados bajo la modalidad de Concesiones por el Ministerio de Obras Públicas".